
9 septiembre de 2013 GUADAnews ESPECIAL FERIAS Y FIESTAS

mica, pero se ha demostrado año 
tras año que funciona. Lo hace 
para las atracciones de los niños, 
para los negocios de hostelería 
y además este año hay úna rees
tructuración de peñas. Vamos a 
poner dos verbenas y vamos a po
ner otra peña allí.

G N No se han  olvidado de los 
actos solidarios. ¿No todo es di
versión?
JC Te puedes divertir haciendo 
gestos benéficos, no está reñida 
una cosa con otra. Como decía, 
es todo una Fiesta y en ella tiene 
cabida todo. También tiene que 
haber actividades con un marca
do carácter benéfico y es una muy 
buena semana en la que evadirse 
de los problemas, pero no hay que 
olvidarse de los de los demás. Yo 
tengo particularmente una gran 
ilusión en el evento de monólo
gos del jueves 12, porque ante el 
trabajo de la Fundación Nipace, 
siendo un referente nacional y 
que lo tengamos aquí en Guada
lajara, no podemos ser insensi
bles.

GN Siempre se hace hincapié en 
los grandes actos, pero  el p ro 
gram a está  tam bién salpicado 
de otros más pequeños.
JC El mundo está hecho de muchí
simas cosas pequeñitas hasta el
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borde. En las Fiestas hay piedras 
grandes y piedras pequeñitas, pe
ro todas son igual de importantes. 
A lo mejor lo más llamativo es un 
concierto de Melendi, de Hom
bres G o de Supermartxe, lo que 
más gente a priori aglutina, pero 
es que hay infinidad de activida
des de todo tipo. Por la muestra de 
productos de Segovia fueron mi
les de personas las que pudieron 
pasar, pero a eso le podemos aña
dir la muestra de teatro popular, 
el Festitiriguada, los monólogos

en la calle, las fiestas infantiles, las 
dulzainadas, Guadalajara Mágica, 
las estatuas humanas... Para estas 
últimas viene gente de Madrid a 
verlo y es el día que más difícil es 
encontrar una mesa para comer. 
A la gente le encanta, igual que 
Guadalajara Mágica con diferen
tes magos repartidos por la ciudad 
al mismo tiempo. De las activida
des pequeñas es donde realmente 
guardas el gusto de la Fiesta.

GN ¿Qué mensaje da el concejal 
de Festejos a sus vecinos durante 
la celebración de las Ferias?
JC Que vivamos las ferias con total 
y absoluta intensidad las 24 horas 
del día, que podamos divertirnos y 
convivir con nuestros amigos, pa
rejas, vecinos, mujeres, maridos... 
En definitiva, con la ciudadanía de 
Guadalajara, también con respeto 
de aquellas personas que no quie
ran disfrutar de las Fiestas. Pero es 
una semana sólo y está hecha para 
divertirse, pasarlo bien y, sobre to
do, quitamos las cargas que poda
mos tener en los últimos años. A 
divertirse, que es lo que toca.
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